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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

５．21 １ 待永るい子 １．町内小・中学校の統廃合について 

私たち総務常任委員会では、中学校の統合を実施された大分

県玖珠町と九重町を視察しました。最初は反対意見が多かった

が、何度も話し合いを重ねていくうちに、保護者や地域の人た

ちが子供たちの将来のためにどうすることが一番良いのかと

いう思いに至り、統合への道を進められました。太良町の小・

中学校統合について問う。 

（１）これまでの統廃合検討はどのような形でなされてきたの

か 

（２）適正規模についてどのように考えているのか 

（３）今後、統廃合についてどのような形で検討していくのか 

教育長 

２．海苔養殖業の対策について 

近年有明海は栄養不足のため、海苔の収穫量が減少していま

す。海苔養殖業の人たちにとっては死活問題であり、第１次産

業の町である太良町にとっても大きな痛手である。この海苔養

殖業の対策について問う。 

（１）海苔養殖の過去５年間の経営体数はどうなっているのか 

（２）海苔養殖の過去５年間の生産量はどうなっているのか 

（３）海苔養殖業に対し、今後どのような対策を考えているの

か 

町 長 

５．22 ２ 川下 武則 １．漁業振興について 

近年、有明海においてはタイラギ、アサリ、海苔等、本町を

代表する食の観光資源である魚介類の漁獲（生産）量が減退し、

漁業者の生活は厳しい状況が続いている。 

そこで次の２点について問う。 

（１）これまで国、県に対し、どのような要望を行ってきたの

か 

（２）今後、どのような対策を検討し、またどのような事業を

予定しているのか 

町 長 

２．町道整備について 

現在、町内巡回バスの導入を検討しておられるが、巡回バス

の運行に伴い、町道の整備が必要になってくると思う。 

今後の町道整備について、どのような計画になっているのか

を問う。 

町 長 

３．第 78回国民スポーツ大会について 

令和５年に佐賀県で開催される国民スポーツ大会において、

本町ではソフトボール少年女子種目の開催が内定しているが、

今後の整備計画について問う。 

町 長 
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５．23 ３ 坂口 久信 １．今後の施策について 

今回の補正により自身の政策を盛り込んだ初の本格的な予

算となるが、その施策について問う。 

（１）町長選挙の際、どのような要望があったか。その要望を

受けてどのような施策を盛り込まれておられるか。 

町 長 

２．幼児教育・保育無償化について 

子育て支援のまちとして、町独自に第２子保育料無料化事業

を実施している。国の政策で本年１０月に始まる幼児教育・保

育無償化との関連について問う。 

（１）幼児教育・保育無償化に伴う今後の施策について 

町 長 

５．30 ４ 所賀  １．油津児童遊園地の今後の利活用に対する考えは 

町有地、油津児童遊園地と閉館となって 10 年が経過した元

油津児童館であるが、かなりの老朽化が見られている中で、

再々話題になるものの具体的な活用案が出てこない状況であ

る。今後どの様に考えてゆくのかお尋ねする。 

町 長 

５．30 ５ 竹下 泰信 １．国民健康保険制度の今後の運営について 

平成 30 年度から新たな国民健康保険制度がスタートし、運

営主体が市町から県へ移行した。 

 県は財政運営の責任主体となり、安定的な財政運営や効率的

な事業の確保等中心的な役割を担い、市町は資格管理、保険給

付、保険税率の決定、賦課・徴収、保険事業等引き続き担うこ

とになっている。 

県への移行に伴い、本町にはどのような影響があるのか。ま

た、今後の取り組みはどうしていくのか。以下の点について質

問する。 

（１）収納率を 94％に統一された理由及び標準保険税（所得割、

均等割、平等割）の算定根拠について 

（２）累積赤字を抱えている各市町の解消方法について 

（３）県の公表資料によると、各市町は県が定めた納付金を納

めるため、県が示した標準保険税率を参考にして、条例に

より保険税率を決定することとなっているが、本町の条例

についてはどうか。 

（４）平成 29 年度末の国民健康保険給付費基金残高が 7,042

万円となっているが、この使途について 

町 長 
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５．30 ６ 平古場公子 １．地域活性化について 

人口が減少している中、いろいろな施策・支援等を講じてい

ただいている。この効果と今後太良町が活性化していくために

どのように考えておられるかについて問う。 

（１）これまでの子育て支援の効果について 

（２）定住促進住宅パレットたらの現状と亀ノ浦地区戸建住宅

の進捗状況について 

（３）今後の観光客増加のための支援策と交流人口増加による

地域活性化について 

町 長 

 


